

Unterhaltungs-Blatt

der Berliner Volks-Zeitung

das Menschenkind ist in dem ersten Jahre seines Lebens und bis zur Erreitung der Geschlechtsreife einzig gebürtig in der Hauptsache auf flüssige Nahrung angewiesen, die dem Säugling in ausreichender Menge und Qualität für seine Ernährung genügen. Durch die Fortsetzung der Stillzeit kann die Mutter nicht nur die Flüssigkeitsversorgung des Kindes gewährleisten, sondern sie erhält durch die Stillzeit eine geistige Erholung und Erneuerung, welche neben zahlreichen anderen Vorteilen in der Milch vollkommenen durch Bestämmtern und Sterilisieren ab. Eine antihaltende

Verschiedenes

Das Geheimnis.

Woman

[Raubbruch verboten.]

Unterföhrer Lieferfahrt von Döbeln nach Gießen.